

Colbún lamenta decisión del SEA y suspende millonario proyecto de Central en Paposo

ENERGÍA. La inédita iniciativa que se desarrollaría en Taltal involucraba una inversión por US\$ 1.400 millones. El SEA no acogió el recurso de reposición.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

“**L**amentamos profundamente la resolución de la autoridad ambiental, pues, tal como se argumentó en el recurso de reposición, consideramos que el Estudio de Impacto Ambiental del Proyecto Central de Bombeo Paposo sí contiene la información relevante y esencial para una adecuada ponderación de sus impactos ambientales. En ese sentido, **Colbún mantiene que no existían brechas de información que no pudieran ser debidamente subsanadas mediante aclaraciones, rectificaciones o ampliaciones dentro del mismo proceso de evaluación del EIA, tal como lo contempla la legislación vigente** y, además, como ha sido la misma práctica del SEIA”.

De esta forma, la empresa Colbún confirmó la suspensión

“Los argumentos de la autoridad son bastante livianos. Nuestra región necesita crecer y crear empleo”.

Jaime Araya
Diputado

“Suspender una inversión de US\$ 1.400 millones impacta muy negativamente al empleo y todo el encadenamiento”.

Fernando Cortez
Gerente AIA

“Esto demuestra el nulo interés de las autoridades en colaborar con el desarrollo de inversiones”.

Antonio Sánchez
Cámara de Comercio



CEDIDA

LA INICIATIVA ES, POR SU MONTO, MARCA UN HITO EN EL NEGATIVO REGISTRO DE RECHAZO A ESTOS PROYECTOS.

rar debidamente los posibles El diputado Jaime Araya Fernando Cortez, gerente